

E-mail para los Reyes Magos

Queridos Reyes Magos les escribo desde mi buzón electrónico para hacerles un e-mail preciso: los tiempos han cambiando, ya nosotros los niños no hacemos cartas que pueden tardarse todo un año; gracias a la tecnología nuestro entorno se ha modificado, ahora podemos enviar correos electrónicos a gran velocidad y ustedes los pueden leer al instante, además de tener la oportunidad de realizar las compras vía Internet, canjear puntos electrónicos y ser complacientes con la infancia mundial.

Seguramente su buzón no se saturará porque deben tener un anti spam altamente seguro, por otro lado, mis deseos electrónicos son que ustedes lleven la tecnología que conecta a todos en diferentes partes del mundo; les quiero decir que en este año me he portado bien, realice todas mis tareas gracias a las enciclopedias virtuales, estuve mucho tiempo interactuando con niños de otros países a través del Chat, investigue dentro de los mapas multimedia su origen y el papel que han tenido a lo largo de la historia ustedes; en realidad muchos problemas no les he ocasionado a mis padres, dado que me en las tardes lejos de salir de casa, jugar en la tierra o con los vecinos, prefiero quedarme en el hogar jugando con mis videojuegos que se conectan rápidamente, además de contarles que paso mucho tiempo navegando por el mundo con un programa que saca fotografías digitales vía satélite.

Cuando mis familiares llegan a visitarnos tengo a la mano mi celular para enviarnos canciones, imágenes y videos vía bluetooth, en realidad las tardes con ellos son entretenidas, como pueden ver las nuevas tecnologías han llegado en un momento "justo", nuestro tiempo de ocio se ve cubierto por ellas, y todas sus modalidades; tamaños más tamaños menos, pero al fin todos podemos manejarlas.

Yo quisiera pedirles el nuevo formato para escuchar música MP3 con carátulas intercambiables, un agenda que pueda organizar mi tiempo por secciones, una conexión a Internet más rápida para descargar vídeos; y quiero una webcam que nunca pierda el foco cuando se conecte, esto es muy importante porque me encuentro realizando mi blog, que es como un diario donde subo muchos datos y la mayoría de mis actividades, allí podrán estar al tanto de todo lo que estoy haciendo.



El manejo de las fotos es increíble con los nuevos software que existen, puesto que puedo manipularlas a mi antojo, un día tengo cuerpo de extraterrestre, otro soy un niño normal con cara de pollo; reenvío cadenas importantes a través del correo electrónico para que este no lo supriman; estoy al tanto de los acontecimientos infantiles gracias un website que cuando inicio la Pc me aparece dando las últimas noticias.

Como pueden darse cuenta soy alguien que en este año ha estado tecnológicamente entretenido, no pueden quejarse de mis travesuras ni de las faltas de tarea en el colegio, realmente la computadora parece estar solucionando mi vida, porque hago de todo.

Les envío un abrazo virtual enorme, y espero me contesten enseguida.
Atentamente, el usuario 89562 de este día.

Por: María Velázquez Dorantes / mvdorantes@yahoo.com.mx